

Bildungsüberfall in Lana

## Landeshotelfachschüler überraschen die Bürger von Lana



Anregendes Gespräch mit Besuchern am Rathausplatz



Der „Wiesguter Sepp“ kennt die Antworten und weiß auch viel zu erzählen

Der Bildungsausschuss von Lana sieht für 2018 das Projekt „Die wilden Jahre“ vor und organisiert bis spät in den Herbst Veranstaltungen, Vorträge, Filme usw., die in Zusammenarbeit mit Vereinen, Schülern und Experten durchgeführt werden. Den Auftakt bildeten die Schülerinnen und Schüler der 4J der LHF Kaiserhof Meran in Form eines „Bildungsüberfalles“

Die Vorbereitungen für diese Veranstaltung begannen bereits meh-

rere Wochen zuvor am Kaiserhof und zwar Fächer übergreifend und in beiden Landessprachen. Die Lernenden recherchierten zu den 60er Jahren, führten Interviews mit Wirtschaftstreibenden aus Lana, erarbeiteten die Dokumentation und bereiteten schlussendlich typische Speisen vor. Dabei mussten sie Fachwissen, Organisationsvermögen, Teamgeist und Kommunikationsbereitschaft unter Beweis stellen.

Am Freitag, den 9.3.2018, war es dann soweit: An drei Informationsständen und zwar am Gries, am Rathausplatz und am Hofmannplatz in Oberlana, konnten die Jugendlichen mit interessierten Passanten über die 60er Jahre diskutieren, beispielsweise über die Hippie-Bewegung, die erste Mondlandung oder über allgemeine Themen jener Zeit. Mit Flyer und Broschüren zu dieser Epoche sowie einem VR-Film über die erste Mondlandung warteten sie auf. Auch Quizfragen



Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren



Die Schülerinnen und Schüler der 4J LHF Kaiserhof Meran